

B-BDK41 Christine Harttmann

Tagesordnungspunkt: 8.5. Frauenliste

## Selbstvorstellung

Liebe Grüne Feund:innen,

Die Situation in der Ampel ist alles andere als einfach. Wie herausfordernd es für alle ist, hat uns gerade erst der Koalitionsausschuss gezeigt. Viele in der Partei waren mit dem Ergebnis alles andere als zufrieden. Klar ist aber auch - ohne uns hätte der Klimaschutz in der Bundesregierung schon lange verloren. Vergessen dürfen wir auch nicht, dass viele Grüne Herzensthemen, für den Klima- und Umweltschutz, für die sozial-ökologische Gerechtigkeit und für eine wehrhafte Demokratie nur mit uns Fahrt aufnehmen konnten. Auch wenn sich die meisten von uns vielen Stellen deutlich mehr Geschwindigkeit wünschen würden, ist das ein Erfolg. Doch so wichtig unsere Regierungsverantwortung im Bund ist, dürfen wir darüber dennoch nicht vergessen - auch für uns muss es rote Linien geben. Auf der kommenden BDK will ich mich mit eurer Unterstützung für genau diese roten Linien stark machen, damit wir am Ende nicht allzu weit hinter unseren eigenen Ansprüchen zurückbleiben.

Ich freue mich daher darauf, auf der nächsten BDK mit eurer Unterstützung und für Euch dem Klimaschutz eine noch lautere Stimme zu geben. Über der Klimakrise als der großen Herausforderung unserer Zeit dürfen wir allerdings die vielen anderen großen Themen nicht vergessen. Vor allem müssen wir uns hier den sozialen Herausforderungen stellen. Es kann nicht sein, dass die einen ihren Kindern das Kantineessen in der Schule kaum finanzieren können, während mit dem Privatjet in den Wochenend-Tripp düsen. Die Klimagerechtigkeit, wie ist sie mir wünsche, sieht anders aus.

Wie wichtig das Europa von heute für die Definition der Rahmenbedingungen ist, mit denen wir das gesellschaftliche Zusammenleben gestalten, hat nicht zuletzt die Diskussion um das Verbrenner-Aus gezeigt. Auch beim Emissionshandel hat das europäische Parlament gerade erst einen großen Schritt nach vorne gewagt. Umso wichtiger ist es, dass wir unseren Kandidierenden schon jetzt den nötigen Schub geben, damit sie im kommenden Jahr gestärkt in die Europawahl ziehen.

Für den Austausch innerhalb der Partei ist die BDK ein wichtiges Momentum. Hier können wir unsere Kernthemen platzieren, diskutieren und nach vorne bringen. Ich bin seit 2018 Parteimitglied und seit Mai 2020 Mitglied des Bezirksausschuss 5 (Au/Haidhausen). Ich leite dort den Unterausschuss Klima und Umwelt und bin auch Baumschutzbeauftragte. Als Beisitzerin bin ich im OV seit 2019 aktiv.

Danke für eure Stimme!



Alter:

59

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

München